

## Jahresbericht Hockey 2009

In der **Saison 2009** kämpften wir gegen 8 Mannschaften in der Liga A um den Schweizermeister. Aus Mangel an Nachwuchsspieler haben wir auf die Meldung der Magic Flyers in der C-Liga verzichtet.

Zur Saison 2009 haben sich die Indien Crows einen neuen Namen gegeben und treten nun unter Happy Bird auf.

Der Spielerabtausch zwischen den Devils und Happy Bird von Salome Steggerda und Daniela Schenker hat beiden Mannschaften positive Impulse gegeben.

Die Devils haben sich an der nationalen Spitzte etabliert. Die individuellen Qualitäten der einzelnen Spieler nehmen stetig zu. Auch das Zusammenspiel klappt immer besser. Es gab ein Kopf an Kopfrennen um den 2. Platz. Wenn blauweiss Bavaria nicht in Top-Besetzung spielte, konnten wir sie rangmässig überholen. Schlussendlich haben die Devils die Saison 2009 ungefährdet auf dem 3. Rang beendet.

Happy Birds konnte sich im Mittelfeld behaupten und den 6. Schlussrang aus der letzten Saison wiederholen. Dies ist als Erfolg zu werten, da einige Spieler aus geschäftlichen und gesundheitlichen Gründen nicht regelmässig im Training erscheinen konnten. Zudem beklagten sie oft Lospech in den Gruppenauslosungen.

Kaum hat die Saison 2009 geendet, startete die **Saison 2009/2010** mit dem Turnier in Olten. In der Liga A spielen wieder 10 Mannschaften um den Titel. Die Zwischenliga wurde aufgelöst. Somit spielen 8 Mannschaften in der Liga B, in der Nachwuchsliga. Durch die Verschiebung der Saison ins Winterhalbjahr werden die Terminkollisionen mit den Rennveranstaltungen vermieden.

Mit den Devils möchten wir einen weiteren Schritt zur nationalen Spitzte vollziehen und streben den 2. Rang an. Für dieses Anliegen unterstützt uns der Neuzüger und Wiedereinsteiger Luca Weingard, der sich schon gut integriert hat. Er wird einige Spielerinnen entlasten, die sich in dieser Saison im Matur- und Lehrabschlussjahr befinden.

Happy Birds haben hoffentlich mehr Losglück und behaupten sich weiterhin im Mittelfeld.

Für diese Saison haben wir die Nachwuchsmannschaft Magic Flyers wieder melden können. Aus der Freestyle-Gruppe konnten wir 3 ganz junge Spielerinnen gewinnen. Mit einem zusätzlichen Neueinsteiger gilt es nun zuerst die spielerischen und fahrerischen Qualitäten zu schulen und in den Turnieren Spielpraxis zu erlangen.

Wir Trainer und Betreuer gratulieren allen Spielern und Spielerinnen zu ihren guten Resultaten, den persönlichen Fortschritten, dem regen Trainingsbesuch und freuen sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit. Wir hoffen, dass auch im 2010 unser Engagement durch eine rege Trainingsteilnahme der Spieler anerkannt wird.

Für die Hockey-Gruppe  
Ernst Uetz und Peter Schuhmacher